
Villa Créoline  - Guadeloupe - Saint-François

From 200.0 € / night - 3 bedroom(s) - 3 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette élégante maison de vacances nichée dans un quartier sécurisé à Saint-François, Guadeloupe. Idéalement
située au cœur de la campagne de Saint-François en Grande-Terre, cette villa offre des espaces de vie ventilés et
agréables, parfaits pour des vacances relaxantes en famille ou entre amis.


La villa se compose de deux chambres doubles climatisées avec salle de douche à l’italienne, ainsi que d’une troisième
chambre climatisée avec deux lits séparés. Une cuisine entièrement équipée s'ouvre sur un salon spacieux, décoré avec
soin. De là, accédez à une terrasse en L ombragée, qui entoure la piscine à débordement et le jacuzzi privatif. Le jardin en
contrebas offre un espace de jeux pour les enfants et la possibilité de cueillir des avocats en saison.


À proximité, explorez la Pointe des Châteaux, dégustez des langoustes chez "Man Michel" et profitez des plages sublimes
de Sainte Anne, à seulement 15 minutes en voiture. Vivez des vacances inoubliables en Guadeloupe dans ce havre de paix.

Discover this elegant holiday home nestled in a secure neighborhood in Saint-François, Guadeloupe. Ideally located in the
heart of Saint-François countryside in Grande-Terre, this villa offers airy and pleasant living spaces, perfect for relaxing
family or friends vacations.


The villa consists of two air-conditioned double bedrooms with walk-in showers, as well as a third air-conditioned bedroom
with two separate beds. A fully equipped kitchen opens onto a spacious living room, tastefully decorated. From there, access
a shaded L-shaped terrace, surrounding the infinity pool and private jacuzzi. The garden below offers a play area for children
and the opportunity to pick avocados in season.


Nearby, explore Pointe des Châteaux, savor lobsters at "Man Michel's," and enjoy the stunning beaches of Sainte Anne, just
a 15-minute drive away. Experience unforgettable holidays in Guadeloupe in this haven of peace.



Caractéristiques / Features

 100 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Barbecue  Crib  Dishwasher

 Hair dryer  Iron  Jacuzzi  Parking

 Safe  TV  Washing machine  Wifi

 Household linen  Swimming pool  Water tank



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


